

open-air

Zierlich und tiefgründig

Chanson, Pop und Poesie: Annett Louisan bei den „Kurpark Classix“



Foto: Jim Rakete

„Ich will doch nur spielen, ich tu doch nichts“ – mit diesen Textzeilen aus ihrem Song „Spiel“ ist Annett Louisan 2004 ins Rampenlicht getreten. Ihr zierliches Äußeres und ihre großen Rehaugen harmonieren mit dem Bild des unschuldigen Mädchens, als das die meisten Deutschen sie betrachten. Doch hinter der „süßen“ Fassade steckt mehr, unter ihrer Melange aus Pop und Chanson verbergen sich tiefgründige Texte und ein umfassendes Musikverständnis. In der ehemaligen DDR geboren, ist Louisan früh nach Hamburg gezogen, die Atmosphäre der Alster-Me-

tropole verpasste ihr erst einen Kulturschock und prägte sie dann fürs Leben. Bis 2009 reihten sich ausverkaufte Tourneen an Gold- und Platinauszeichnung, dann zog die Blondine Bilanz und veröffentlichte 2011 ihr bisher persönlichstes Album „In meiner Mitte“. /// sd

25.8.

Im Rahmen der „Kurpark Classix“: „Classix and friends“ mit Annett Louisan

20 Uhr, Kurpark

kurparkclassix.de

KlenkesTicket im Kapuziner Karree